

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “Reaksi Investor Terhadap Pengumuman Kenaikan Harga Bahan Bakar Minyak Tahun 2014 – 2015 (Studi Kasus Di Bursa Efek Indonesia untuk Saham-Saham Kelompok KOMPAS100)”. Tujuan penulisan tesis ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-2 Program Studi Magister Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Penulis menyadari bahwa baik dalam pengungkapan, penyajian dan pemilihan kata-kata maupun pembahasan materi tesis ini tentu tidak luput dari kesalahan dan kekeliruan. Oleh karena itu dengan penuh kerendahan hati penulis mengharapkan saran, kritik dan segala bentuk penyempurnaan dari semua pihak untuk perbaikan tesis ini.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Dadan Rahadian, ST., MM. sebagai pembimbing tesis yang senantiasa meluangkan waktu dan pikiran, serta memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.
2. Dr. Norita SE., M.Si., Ak., CA semoga lekas sembuh selaku Penguji 1 dan Dr. Brady Rikumahu SE., MBA sebagai penguji 2 dalam sidang Proposal Tesis Program Studi Magister Manajemen Universitas Telkom Bandung yang telah memberikan koreksi dan perbaikan proposal tesis ini, sehingga menjadi lebih baik.
3. Dr. Brady Rikumahu SE., MBA selaku Penguji I dan Prof. Dr. Hiro Tugiman, SE., Ak., QIA., CRMP selaku Penguji II dalam sidang Tesis Program Studi Magister Manajemen Universitas Telkom Bandung yang

telah memberikan koreksi dan perbaikan tesis ini, sehingga menjadi lebih baik.

4. Dr. Jafar Sembiring, M. Ed. M. sebagai dosen wali dan seluruh dosen pengajar Program Pasca Sarjana Magister Manajemen Universitas Telkom, Bandung yang telah memberikan ilmu manajemen melalui suatu kegiatan belajar mengajar dengan dasar pemikiran analitis dan pengetahuan yang lebih baik.
5. Para staf Program Assisten Magister Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom yang telah banyak membantu dan mempermudah penulis dalam menyelesaikan tugas akhir di Program Pasca Sarjana Magister Manajemen Universitas Telkom, Bandung.
6. Para staf administrasi Universitas Telkom yang telah membantu proses belajar mengajar di Magister Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom

Hanya doa yang dapat penulis panjatkan dengan tulus dan ikhlas kiranya Tuhan Yang Maha Esa berkenan membalas semua kebaikan Bapak, Ibu, Saudara dan teman-teman sekalian. Akhir kata, semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pihak yang berkepentingan.

Bandung, 23 Oktober 2017

Penulis
SEDIYOKO
2401150023